

ASAMBLEA DE RISARALDA

10/03/2016

Llamado a la Administración Municipal

El presidente de la Asamblea de Risaralda, Alexander García Morales, hizo un llamado al Alcalde de Dosquebradas, Fernando Muñoz, a la secretaría de Infraestructura del Municipio y a los entes encargados, para que pongan solución a una petición de los empresarios del sector de la Avenida El Pollo (cerca al barrio La Graciela), sobre el embotellamiento que se presenta justo al lado del colegio Anglo Americano.

"Por ahí no hay vías de acceso y no se concibe que la que hay siempre esté embotellada, ya que es la zona industrial del municipio y por lo tanto lo que debemos hacer es mejorar sus condiciones y potencializarla. En nombre de la Asamblea de Risaralda, solicito de manera atenta que tomen cartas en el asunto. Queremos decirle a los empresarios que cuentan con nosotros. Personalmente abogaré por su petición", comentó.

García Morales enfatizó en que la Asamblea está presta a las denuncias e inquietudes de los risaraldenses, "somos una corporación de puertas abiertas, así que nuestro compromiso es con todos".

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda